

2017年3月17日

株式会社イオレ

フィリピンの子どもたちに笑顔を！
フットサルのチャリティーイベント
「WORLD CONNECT CHANCE 12」に協力しました。

らくらく連絡網を運営する株式会社イオレが、この度、フットサルのチャリティーイベントの集客協力を行いました。



フットサルのチャリティーイベントは、国際協力学生団体の YELL が運営しており、今年で 12 回目になります。フットサルを通して「国際協力が身近にできること」を参加者に伝え、その参加費をフィリピンの孤児院へ継続的に支援をするために行われています。

今年は「結」をテーマにし、2017年2月16日（木）に区立浜町公園内にある中央区立総合スポーツセンターで開催され、88 人の方が参加されました。

●アイスブレイク



まずは、ミニゲームでチームの仲を深めます。

●Twitter 抽選企画



イベント内にハッシュタグを付けてツイートした方の中から抽選で豪華賞品をプレゼントしました。

●教育ブース



- ・日本とフィリピンのつながり
- ・支援金が現地でどのように使われるのか
- ・フィリピンの子どもたちについて

の3点を参加者に伝えることを目的としたブースが用意されました。

●試合風景



当日は、PK戦が行われる程、白熱した試合も展開されました。



テーマである「結」にもあるように、フットサルを通して新たなつながりも生まれました。

尚、当イベントで得た 174,142 円の収益金は、全額、YELL よりフィリピンの孤児院「ジャイラホーム」へ支援金として寄付されます。

イオレはこれからも YELL のチャリティー活動を支援していく予定です。